
Résumé de l’Acte de la Réunion du Conseil d’Administration et de Gestion du  
Lycée Français de Saint Domingue du 13 février 2014 

 
 
Les thèmes suivants ont été traités :  
 

1. PREPARACION DU CALENDRIER DES TRAVAUX DE L’ANNÉE 2014 
 
M. Yves DEMOUY a préparé un document pour la planification des travaux de l’année 
en cours par catégorie : 
 
- Gestion 
- Ressources Humaines (RH) 
- Communication 
- Infrastructure 
 
et par étape: 
 
- Étude / préparation  
- Prise de décision 
- Réalisation 
 
L’idée présentée par M. DEMOUY et validée par M. DE CASTRO est de former des 
groupes de travail dans les différentes catégories pour que les réunions du CAG soient 
décisionnelles.  
 
Un responsable est assigné à chaque catégorie et travaillera avec deux ou trois 
autres participants : 
 
- Gestion : M. Daniel BENONE 
- RH : Mme. Maité GONZALEZ 
- Communication : Mme. Iléana ANSELIN 
- Infrastructure : M. Rodrigo FINCHEIRA 
 
Tant M. le Proviseur que le Président du CAG, M. DE CASTRO participeront dans 
chaque catégorie.  
 

2. AUTRES SUJETS D’INFRASTRUCTURE / MAINTENANCE DE 
L’ANNÉE 

 
a) Amélioration de la cour de la maternelle : peinture / dessins sur les murs et 

les sols 
 
Tous ont validés cette intervention. 
 

b) Plombier 



À la suite de plusieurs problèmes avec le plombier, l’engagement d’une entreprise a 
été suggéré pour offrir tous les services de maintenance au Lycée y compris la 
plomberie. 
 
c) « Projet Vert » 

 
3. RAPPORT DE M. LE PROVISEUR 

 
a. Proposition de l ‘AEFE  de créer un nouveau poste de résident en septembre 

2014 
 
M. le Directeur du Primaire et M. le Proviseur ont présenté la proposition de l’AEFE. 
L’AEFE propose de créer un nouveau poste de résident avec notre taux de participation 
de 48%. Ils proposent que se soit un professeur d’Éducation Physique et Sportive titulaire 
de l’Éducation Nationale Française et demandent au comité d’étudier la faisabilité 
financière.  

 
 

Resumen del Acta  de la Reunión del Consejo de Administración y Gestión del  
Liceo Francés de Santo Domingo del 13 de febrero de 2014 

 
 
Temas discutidos: 
 
1. PREPARACION DE LA AGENDA DE TRABAJOS DEL AÑO 2014 
 
El Sr. Yves DEMOUY preparó un documento de la planificación de los trabajos del año 
en curso por categoría:  
 
- Gestión  
- Recursos Humanos (RRHH) 
- Comunicación  
- Infraestructura  
 
y por fase:  
 
- Estudio/ preparación del tema 
- Toma de decisión  
- Realización 
 
La idea presentada por el Sr. DEMOUY y validada por el Sr. DE CASTRO fue formar 
pequeños comités de trabajo dentro de las diversas categorías para que las reuniones del 
CAG sean más eficientes y tengan como fin las tomas de decisiones.  
 
Para cada categoría se asignó un responsable/coordinador que trabajaría junto a 
otros dos o tres participantes: 



 
- Gestión: Sr. Daniel BENONE 
- RRHH: Sra. Maité GONZALEZ 
- Comunicación: Sra. Iléana ANSELIN 
- Infraestructura: Sr. Rodrigo FINCHEIRA 
 
Tanto el Sr. Proviseur y el Presidente del CAG, el Sr. DE CASTRO estarían activamente 
involucrados en cada una de las categorías.  
 
2. OTROS TEMAS DE INFRASTRUCTURA / MANTENIMIENTO DEL AÑO  
 

a) Mejoras patio de la Maternal: pintura / dibujos en paredes y suelos 
 
Todos presentes validaron esta intervención. 
 

b) Plomero 
 

Se sugirió contratar una empresa que ofrece todos los servicios incluyendo el de 
plomería. 
 

c) “Proyecto Verde” 
 
3. INFORME DEL SR. PROVISEUR 
 

a. Propuesta de la AEFE de crear un nuevo puesto residente en septiembre 
2014 

 
El Sr. Proviseur y el Sr. Director de Primaria presentaron la propuesta de la AEFE. La 
AEFE propone crear un nuevo puesto de Residente, con distribución por nuestra parte del 
48%. Ellos proponen que sea para un profesor de Educación Física y Deportiva, titulado 
de la Educación Nacional Francesa y piden que el comité sopesen la factibilidad 
financiera.  
 
 
	  


